



Arquitectura de ayer y hoy en la sede del colegio. La sede del colectivo profesional de arquitectos acoge desde ayer una exposición sobre el número monográfico que la revista suiza *Werk* dedicó a la arquitectura española hace 50 años. Se trata de una muestra que ha sido cedida por la Universidad de Navarra y que podrá verse en la avenida de la Paz hasta el próximo 15 de marzo. De forma paralela, Carlos Pereda (chaqueta negra) pronunció una conferencia sobre seis arquitecturas del siglo XXI. / FOTOS: JESÚS MATÍAS